

# Die Stellung von Mann und Frau im Lichte des Wortes Gottes

Die Umgebung, in der wir als gläubige Christen leben, entfernt sich in ihren Ansichten und in ihrem Verhalten immer mehr von den Grundsätzen Gottes, wie wir sie in seinem Wort finden. Da die Beeinflussung der Gläubigen von dieser Seite gar nicht so unbedeutend ist, stehen auch wir in Gefahr, den biblischen Boden unter den Füßen zu verlieren. Möchten wir uns deshalb immer wieder am Wort Gottes orientieren! Es ist das einzige, das sich in unserer Welt nicht verändert, und worauf wir uns mit vollem Vertrauen stützen können.

Wenn auf den folgenden Seiten öfters von äusserlichen Dingen die Rede ist, die sich als praktische Folge unserer Stellung als Männer und Frauen ergeben, dann wollen wir von Anfang an zwei wichtige Punkte festhalten:

a) Die unterschiedliche Stellung von Mann und Frau ist ein Teil der göttlichen Schöpfungsordnung und gehört deshalb zu dieser Erde. Sie wirkt sich auf die Ehe, die Familie, die Gesellschaft im allgemeinen und die praktische Verwirklichung der Versammlung, z.B. auf das örtliche Zeugnis, aus. Diese Ordnung beeinflusst aber unsere Stellung in Christus, als Glieder der himmlischen Familie oder als Himmelsbürger, in keiner Weise (Gal. 3,26-28; Kol. 3,11).